



José Medina Mora (Presidente de Coparmex)

Entrevista con Pedro Gamboa

“Consideramos que no es momento de reducir la semana laboral a 40 horas, hay varias razones principales: la primera tiene que ver con que este año ha habido tres aumentos en los costos de las empresas en materia laboral, como son el aumento al salario mínimo de 20 por ciento, el aumento de los días de vacaciones de 6 a 12 días, así como el aumento de las aportaciones al fondo de pensiones de los trabajadores. Primero tenemos que recuperar en productividad antes de pensar en aumentar otros costos. Hemos estado abiertos al diálogo con diputados y senadores de varios partidos, también con los trabajadores para entender el por qué no es el momento adecuado para hacer una reforma laboral en la reducción de estas horas de trabajo”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6602?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!6602&authkey=!AFu1BZe6Qa1FwSI&ithint=video&e=Hlxdem>